



月曜日の緑組

園庭にサクランボがたくさん落ちてきました。実はまだ小葉がついていますが、子どもたちのおまごりには少しだけ自然物には大小問題の大歓迎されます。なので、早速バケツの中にはたくさん集めて調理開始です。更に次のおまごり仲間から次のえんどうが、スクスク成長中、「まだペッタンコやなあ」と膨ら前の豆を角張りながら、その感触で大きくなるのを楽しめています。

火曜日の緑組

花組さんとペアになってお散歩へ。ちょっとそこまで岡崎公園周辺へ。IPアドレス花組さんは合わせて歩きます。横断歩道で車に抜けてしまった花組さん、ワーンと涙が出来ます。でもお姉さんは落ち着いています、「大丈夫だよ」とそっと頭をなでてくれます。先生の上で車ひでワーンと泣いている花組さん、どちらも決して手を離さずにゆっくり歩きながら、涙が止まるのを待っていました。身体を使って遊んで疲れるのではなく、また違う疲れを知った緑組。昼食ペロリ！よく食べました！

水曜日の緑組

「やんばる」
緊張の面持ちでスタート
しまった。今年度担当の藤原先生のミニカレ且つ適應言語と指導にあつたう間にリラックス!
良かったね!楽しいじゃん!

木曜日の緑組

お当番表?!丸?!を作りました!! 今年の緑組さんのお当番プレートは特別、木製になつております!! 円型の板に、タイルやボタンを使って食事をつけました。中央部分には一人ひとり自分たちの好きな会話を描きました。夕前をつけてはいませんが、一人ひとりの絵が自分の印です。ものすごく集中して取り組んでいてホー!! は青空絵となり、担任はポンとちょびりさせました。

金曜日の緑組

そろそろお疲れが垣間見えてきました。新学期が始まってから今まで、今週もありました。今回はどうな新しいことに挑戦するのか?! 本当に何か目を作りました!!

あかぐみ だより

No.2

(左) いき・わにしのおかず (右) わこれ、くらいの がべんとう(左) おじりおにぎりおにぎり3つめで…れ、お組にいるとお当番活動が始まります。今年のお当番表は大きなお弁当箱に入れようメイドのおかずです! 「月・火曜日」はおにぎり、他にはミートスパゲッティやサラダ、りんごを詰められています。では、子どもたちが制作するご自身のお当番表はと言いますと…新しくいたゞいて、自分で「お道具のハサミ」「チョキチョキと線の上を切っていきます。すると、「ほんやき」「ウイナー」「えび」、「骨付、チキン」の出来上がり! 1人1種類or2種類選び、「お腹空いて、ちやんこ」といはながら完成しました。毎日おかずが変わっていて、

スペシャルなお弁当をチェックして1日かスタートします!!

(左) ある、お言い…? 昨日の昼食時、「…」などとお組同士で手を繋ぎ、互いに歩幅を合わせ、相手を考えながら歩くのです。難しいか?と思つたのですが、いい配無用でいこう。アの友だちの歩くペースがゆっくりになると合わせ、誰も手を引く張り、文句を言つたりする子はいたつかつたのです。アーチタイプのホールをトネリにしてく。「…」階段を登って、坂道を降り「…」…色々な道を通り、着いて先はこの近所さんの「岡崎公園」です。公園の周りを一周、角に立つている先生に向かって走つたり、お花や木の枝などいざ見つけ「お土産」として大事に袋に入れて持つてきました。その後のお昼ごはんはペロリでした。その後、「お茶会」、いたいから



はなみだより

No.2

(左) 333

(右) >>>

『はじめてのみ散歩へ』先週火曜日。遠足の練習も兼ねて、み散歩とみ出かけぼく。エリア恒例の花組さんは緑組さんとお手を繋いで歩いて…とても優しくエスコートしてくれるお姉さんたちに、「さがり」いじを言いて…しゃがりと一緒に足取りでおくことが出来てほんとに。岡崎公園です。おばけをやたら…近くに見かけ元気よくもり回る…思い思ひ、幸ひでいました。平安神宮に鳥居園に…黒谷山に真如堂にと、お散歩へとおうにはとても賛沢な環境に感謝しています。お手を握り出せたらいいな~と想ひます。緑組さん!! おもしろい探し探し!!

『William Mai先生と遊び』園長先生のブログや、LINEに上げました。今年度より花組さん、William Mai先生との楽しいお時間をお届けさせていただこうとなり、今日は第1回目でした。pre-preのから進級のお友だちにとっては、準備はもう少し通りで、新入園のお友だちにとってはドキドキ、ワクワク…最初は緊張していましたが、最終的には「たのしかった~！」とニコニコ笑顔に。又、果物も準備みました!!

『はじめての身長体重測定』金曜礼拝を終え、ホールへお引越し。今年度初めての身長体重測定をしました。み洋服を脱ぎ重車に少し机すのあたお盆にありました。み散歩に引き続々緑組さんの「楽しいみ散歩」お手伝いしてくれました。みんなで手分け育べ伸びたから? 身体が大きくなかった? これから毎月、測定して、みんなの成長を追いかけています。

アーチクラスだよ!



暑い日もたくさんなりました。ボックスの中の着替えの入れ替えを

お頼みを承ります。

絵本の貸し出しについて
絵本の貸し出しを始めたのに思ひます。原則として毎週木曜日の朝、登園して来られた後、サンサリームとアーチクラスへの絵本ラックにある絵本を2冊貸し出し致します。強制ではありませんが、ぜひ貸して帰ってみ家で読んであげて下さい。

子ども自身で選んで本はもちろん、み母様が読んであげたい絵本で良いと思いま。選ぶ楽しさも味わって頂きたいです。

昨年から積み重ねながらちゃんと身についているのですね。すごいじ